

**COMMUNIQUE DE PRESSE DE LA REUNION EXTRAORDINAIRE  
DU CONSEIL DES MINISTRES DE L'UNION**

*Abidjan, le 27 juillet 2009*

Le Conseil des Ministres de l'Union Economique et Monétaire Ouest Africaine (UEMOA) s'est réuni en session extraordinaire, le 27 juillet 2009, dans les locaux de l'Agence Principale de la Banque Centrale des Etats de l'Afrique de l'Ouest (BCEAO) à Abidjan, en République de Côte d'Ivoire, sous la Présidence de Monsieur Charles Koffi DIBY, Ministre de l'Economie et des Finances de la République de Côte d'Ivoire, son Président en exercice.

Ont également pris part à ces travaux, Monsieur Soumaila CISSÉ, Président de la Commission de l'UEMOA, Monsieur Philippe-Henri DACOURY TALEY, Gouverneur de la BCEAO et Monsieur Abdoulaye BIO-TCHANE, Président de la Banque Ouest Africaine de Développement (BOAD).

La session du Conseil a été consacrée à l'examen de la situation des arriérés de paiement sur la dette publique intérieure dans les Etats membres de l'Union. Le Conseil s'est préoccupé du niveau élevé desdits arriérés et des conséquences de cette situation sur l'activité économique et le système bancaire de l'Union.

Les Ministres ont décidé de mettre en œuvre des mesures urgentes en vue de trouver une solution rapide et durable à ce problème. A cet effet, ils ont identifié des ressources financières d'un montant global d'environ 900 milliards représentant les 2/3 du stock actuel des arriérés de paiement intérieurs estimé à 1 400 milliards.

En complément de ces ressources, le Conseil des Ministres a recommandé aux Etats, en fonction de leurs spécificités, de recourir aux instruments du marché financier régional en vue de mobiliser les financements les plus adaptés. En outre, tous les efforts devront être mis en œuvre pour permettre aux Etats de bénéficier de l'appui des partenaires au développement, notamment dans le cadre des mécanismes mis en place pour atténuer l'impact de la crise économique mondiale sur les pays pauvres.

Le Conseil a exhorté les Etats membres a une vigilance accrue afin d'éviter l'accumulation de nouveaux arriérés de paiement sur la dette intérieure.

Les Ministres, très sensibles a l'accueil chaleureux et fraternel qui leur a été réservé durant leur séjour, expriment à son Excellence, Monsieur Laurent GBAGBO, Président de la République de Côte d'Ivoire, au Gouvernement ainsi qu'au Peuple ivoiriens leur sincère et profonde gratitude

Fait à Abidjan, le 27 juillet 2009

Le Président du Conseil des Ministres.



  
Charles Koffi DIBY